

très-grande faute : en un mot, qu'elles n'aient pas moins de soin de la pureté de leur cœur et de leur esprit, que de celle de leur corps ; ce qu'elles acquerront par une parfaite mortification de leurs passions.

ARTICLE SIX.

De l'obéissance.

I. Les Sœurs n'auront rien de plus cher, ni de plus précieux que l'obéissance, qui doit faire toutes les délices, et toute la consolation d'une ame véritablement chrétienne. Dieu la donne aux Sœurs assemblées dans les Communautés, comme un très-grand secours pour marcher sûrement à la perfection. Aussi Notre Seigneur ne nous a-t-il rien tant recommandé que l'obéissance et par ses paroles, et par ses exemples, s'étant assujetti aux volontés de son Père Eternel, jusqu'à ne vouloir pas dire une parole que par son ordre, et ayant obéi non seulement à la très-sainte Vierge et à St. Joseph jusqu'à l'âge de trente ans,